



# る・トレフル通信

令和3年8月



## 生活介護



**七夕**  
♪ささのは さ~らさら♪  
みんなできれいに  
飾りつけをしました。  
願いが叶いますように…。



### 野菜の収穫

みんなで植えた野菜が実をつけ始め、トマトやきゅうり、枝豆やトウモロコシ等、たくさんの野菜が収穫できました。そして、採った野菜で恒例のピザ作り！今回も絶品ピザができました！



## 放課後等デイサービス



### 法人内交流会

昨年度開所した坂之上の事業所『ら・フロレゾン』の放課後等デイサービスの友達12人が遊びに来てくれました！一緒に工作をしたり、じゃんけん列車やりバーシ、カラーボールあそび等の活動をしたりして交流を図りました。初めての交流会でしたが、すぐに仲良くなりみんなで楽しい時間を過ごせました。

## 児童発達支援



**☆水遊び・感触遊び☆**  
梅雨も明け、夏本番になりました。今年はコロナの感染予防の為、プール遊びはできませんが、外でめいっぱい水遊びや、氷絵の具遊び・片栗粉遊び・泡遊びなど楽しみました。色んな感触の物にふれて五感を刺激されながら、夏の遊びを楽しみました！とても楽しそうに、中には真剣に黙々と取り組んでいました！

